COMMUNIQUÉ DE PRESSE



www.agglo-haguenau.fr

La Communauté d'Agglomération de Haguenau à son logo

Certains y verront un tremplin vers l'avenir, d'autres reconnaîtront les éléments naturels du territoire : le bleu de la Zorn et de la Moder, le vert des prairies, des terrains agricoles et de la forêt... Le logo de la Communauté d'Agglomération de Haguenau est né! Avec son dessin élégant et sa symbolique forte, il permet d'affirmer la dynamique de notre collectivité qui a vu le jour en janvier 2017.

Le logo sera utilisé sur tous les supports et outils de communication impliquant la Communauté d'Agglomération de Haguenau, en tant qu'institution organisatrice ou pilote, actrice ou partenaire... Concrètement, le logo sera décliné sur les affiches événementielles, sur les véhicules de la collectivité, sur les vestes et les T-shirts, sur la papeterie...

Le logo a été créé par l'agence alsacienne **A.S Communication**, en lien avec **la Direction de la Communication**.



Contact presse

Anne Constancio

Directrice de la Communication Communauté d'Agglomération et Ville de Haguenau 03 88 90 67 64 / 06 99 81 02 96 com@agglo-haguenau.fr